

Premio "Vladimir Herzog" al mensuario argentino *Denuncia*

SAO PAULO, 21 de noviembre (SE).—El Sindicato de Periodistas de Brasil y organizaciones políticas y de derechos humanos otorgaron el PREMIO PERIODISTICO VLADIMIR HERZOG, DE AMNISTIA Y DERECHOS HUMANOS al mensuario del exilio argentino DENUNCIA que se publica en la ciudad de Nueva York.

El premio instituido en homenaje al periodista brasileño Vladimir Herzog asesinado por el régimen hace 5 años, de suma importancia en el Brasil y en el ámbito conosureño, fue otorgado a la publicación neo-

yorkina por su labor de denuncia de la represión y la violación de los Derechos Humanos en toda América Latina.

El periódico *Denuncia* fue fundado en junio de 1975 por un grupo de residentes argentinos de la ciudad de Nueva York, preocupados por el surgimiento de regímenes dictatoriales en diferentes países latinoamericanos. Sus objetivos son romper la censura impuesta por estos regímenes, denunciar la violación de los derechos humanos en donde ocurran en América Latina y nuclear e informar a los miles de latinoamericanos exiliados a través del mundo.

Integrada en la actualidad por periodistas de distintas nacionalidades que incluye uruguayos, colombianos, argentinos, brasileños, españoles, cubanos, franceses y norteamericanos, la publicación se distribuye en más de 30 países y es aceptada por distintos sectores antidictatoriales latinoamericanos.

Al aceptar el premio Vladimir Herzog, el corresponsal de *Denuncia* en Brasil Ricardo Pedernera, declaró que "frente a esta ceremonia de recordación al V aniversario de la muerte del

periodista Vladimir Herzog, que podemos citar entre muchos otros, como verdadero ejemplo para los periodistas brasileños y latinoamericanos de una entrega consecuente a la lucha popular y de un ejercicio valiente y cabal de su herramienta periodística, recordamos también la ausencia de muchísimos periodistas argentinos que como parte integrante de la lucha democrática del pueblo han sufrido el secuestro y la persecución. Entre ellos recordamos a los periodistas Rodolfo Walsh, Héctor Demarchi, Ignacio Ikonicoff, Haroldo Conti y Norberto Habbeger".

Presentes en la ceremonia de otorgación del Premio estuvieron: Luis Eduardo Grignauhg, presidente del Comité Brasileiro de Amnistía; Clovis Rossi, de la Folha de Sao Paulo; Luis Ignacio da Silva "Lula", presidente del Partido de los trabajadores; los diputados Fernando Moraes y Luis Bierinch del Partido Movimento Democrático Brasileiro; representantes de la Orden de Abogados del Brasil y de la Asociación Brasileira de Prensa, además de numerosos periodistas, escritores, poetas, artistas y público.

EL SOL DE MÉXICO

Investigará la OIT la Libertad Sindical Argentina

Por Irene HIRSCH Corresponsal

GINEBRA, SUIZA, 21 de noviembre.— La Organización Internacional de Trabajo —OIT—, decidió hoy el envío de una "misión de contactos directos" a la Argentina, compuesta de dos representantes de la Organización y un experto independiente (también elegido por OIT), con el fin de estudiar la situación de libertades sindicales en este país.

Recordemos que durante la última Asamblea General en Ginebra, Argentina estuvo a punto de pasar a integrar la famosa "Lista Negra" de violación de derechos sindicales, que establece a partir de un concepto general de violación de Derechos Humanos. En ese momento, el Gobierno argentino encontró que una moción de censura —este grave enjuiciamiento de OIT— y ponerse el "Parche antes de la herida"—, sería invitar a una comisión para que estudiara la situación laboral en el país.

Ahora, acaba de ser designado el grupo que viajará próximamente. En los medios de la Organización Internacional del Trabajo, se abrigan cierta esperanzas en torno a esta misión, cuyos miembros han sido designados por el propio director de OIT, el francés Francis Blanchard, aunque la compleja situación sindical argentina pareciera que supera en gravedad lo que pueda realizar una comisión investigadora.